中学校便り

☆学校教育目標

自ら進んで学び、考え、行動することのできる生徒(生きる力)を育てる。 〇勤労 〇自主 〇友愛 H30.4.20 No.2 香北中学校

新学期スタート 2週間

平成 30 年度がスタートして、2週間が過ぎようとしています。先週にはそれぞれの学級組織も決まり、新たな気持ちで新学年をスタートさせています。2,3年生の確認テストに始まり、今週火曜日には、全国学力・学習状況調査(3年生)、標準学力調査(1,2年生)と実力をはかる調査もありました。手ごたえはどうだったでしょうか。結果が示されるのは先になりますが、自分自身で振り返ってみて足りていないなと思うところは、これからの家庭学習や授業で取り返していってほしいと思います。

また、部活動紹介を経て、1年生の部活動も決定して練習に参加しています。上級生が丁寧に教えている。 生態 全間 かんが はっぱ ままま ままま ロー・バストラー・グログス

る姿や、一生懸命取り組む1年生の姿がどの部活動でも見られ、良いスタートが切れていると感じます。専門委員会でも、上級生が率先して活動に取り組んだり、意見を出したりして積極的に下級生をリードする姿が、見られました。とっても素敵だと思います。

本校は本年度も、「自他を認め、主体的に行動できる生徒を育成する」ことを研究主題に、すべての教育活動で取り組んでいきます。生徒たちが、授業でも、部活動でも、生徒会活動でも、お互いの良いところや足りない部分も認めていけるように、また、自分自身の成長や仲間のためにしっかり考え、自ら動いていくことができるように、そのために教員がどのような取り組みや支援が必要であるかを考えて取り組んでいきます。保護者の方のご協力をお願いいたします。

この2週間の生徒たちの姿からは、やる気と意欲が伝わってきます。お家のほうでも、話を聞き、「がんばっちゅうね」の一言をお願いいたします。



16日、南国警察署と香北駐在所、香美市安全対策課のかたにおいでていただき、交通安全教室を行いました。主に自転車の乗り方や、中学生が起こしやすい事故などについてお話がありました。お話の中で、「交通ルールは、自分の命と相手の命を守るための、義務」ということばがありました。しっかり自分の中にいれてほしい言葉です。また、あわせて全員の自転車点検も行ってくださっています。不備があると指摘された人は、早急に直しておきましょう。一人一人に点検の結果表が渡されていますので、お家のほうで結果を聞いてあげてください。

1年生は、その後自転車の乗り方について、実際に運動場で自転車に乗って学びました。香北だから、車もあまり多くないので安全だと、ちょっと不注意な運転をしていたことが、いくつか指摘されましたね。気を付けていきましょう。

当面のおもな行事

23日(月) 家庭訪問、集会

24日(火) 家庭訪問、内科検診(女子)

27日(金) 参観日 PTA 総会 歓送迎会

29日(日) 香美・香南中学校体育大会 (バレー)

香美市体力つくり少年剣道大会

参観日、PTA 総会、学 P、 歓送迎会への参加のお願い

27日(金)は、参観日、PTA総会、学P、歓送迎会となっています。ぜひ、ご来校いただき、生徒たちの頑張る姿を見ていただきたいと思います。また、この度の異動で、半数の教員が入れ替わりましたので、ぜひ教員の顔を見においでてください。合わせて、PTA総会や学Pへのご参加もお願いいたします。歓送迎会への参加申し込みについては、いったん締め切っておりますが、急遽参加できるようになったとか、申し込みをうっかり忘れていた方は、23日(月)中にお知らせください。お待ちしています。

また、本日総会の議案書を配布していますので、ご覧いただき、当日参加される方はお持ちください。



高知陸上カー二バル「走高跳」で、 3年生の福留勝紀さんが優勝しました。おめでとうございます。

5月3日(木)

香美•香南中学校体育大会

(ソフトボール、剣道)

7日(月) 集会

10日(木) 尿検査 中間テスト発表

11日(金) 3年生進路説明会

12日(土) 香美・香南中学校体育大会(サッカー) 高知県中学校バレーボール春季大会(~13)

15~18 修学旅行(2年生)

15~17 職場体験(3年生)

返信をいただけるとうれしいです。